

## La Universidad Autónoma de Estado de Morelos elige rector en resguardo de su autonomía

En sesión extraordinaria, el pleno del H. Consejo Universitario acordó designar al Dr. Gustavo Urquiza Beltrán como *rector electo* de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), para el periodo 2018-2024 a partir del 18 de marzo del próximo año. Lo anterior, en apego a su legislación y como un acto de soberanía institucional que cumplimenta el proceso de elección convocado.

Lamentamos las condiciones de excepción en que fue puesta la Universidad, por el acoso del gobierno local a su anterior rector. Confiamos en que los universitarios encuentren el camino que proteja su institucionalidad, que prive el diálogo entre autoridades sobre las medidas de fuerza y que la autonomía quede a salvo, para el buen cumplimiento de sus actividades sustantivas.

El Secretario General

Dr. Roberto Escalante Semerena